



ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS - 10 de Abril 2020

Asistentes

Marisol Isabel Zucca
Vladyslav Grechyskin
Alejandro Martínez Fernández
María López Martínez
Ricardo Javier Sendra Lazaro
Sergio Requena Martínez
Pablo Sempere Frutos
Cosmin Marian Paduraru
Antonio Jose Ponce Zambudio
Carlos Agulló Domingo
Ana García Galindo
Eduardo Pérez Mertínez
Francisco Miras García
Roberto Pitarch Carrasco
Alberto López Martínez

Reunida la Asamblea de Alumnos el] a las 17:00 en primera convocatoria, comienza la sesión a las 17:14 y terminando a las 17:55 con el siguiente orden del día:

1. Informe sobre el plan de actuación de la Delegación ante la nueva situación de la crisis del COVID-19

Excusan asistencia

-

Oyentes

-



1. Informe sobre el plan de actuación de la Delegación ante la nueva situación de la crisis del COVID-19

Eduardo Pérez, delegado de facultad, comenta una reunión que se tuvo para ver el posicionamiento de los estudiantes ante la situación, y otra con el vicerrectorado. Por ahora se sabe que el calendario se mantendrá, las clases serán de manera telemática y eso es lo único que se sabe por el momento. Eduardo comenta las diferentes propuestas que se hicieron, entre ellas el cambio en el calendario de exámenes, pero esta clase de propuestas han de aceptarse en consejo de gobierno. Otra de las propuestas es que los exámenes se hagan de manera telemática, aun no siendo seguro del todo, lo más probable es que esto se haga así.

Los departamentos elaborarán planes de contingencia y estos se debe aprobar por junta de facultad. Si un profesor quiere evaluar de una manera diferente y no se aprueba por junta de facultad no podrá. Tampoco se va a evaluar materia que no se imparta, y esto está ya aprobado. En el caso en el que sean conocimientos cruciales el profesor deberá notificarlo para darlo en cursos anteriores, pero esto es jurisdicción del profesorado, no del alumnado.

En las reuniones de coordinación del profesorado los profesores les ha parecido bien que haya representación por parte del alumnado, por lo que Eduardo propone que todos los representantes, en medida de lo posible, asistan a estas reuniones y participen, inmiscuyéndose para poder tomar medidas por nuestra parte. De estas reuniones se avisarán para que los diferentes representantes asistan.

Pablo Sempere pregunta cómo se les comunica estas reuniones de coordinación a los representantes, Eduardo dice que pedirá más información sobre el tema.

Un tema de importancia en estas reuniones es cuándo se pondrán los exámenes, cómo cambiará el calendario, el cual hay que acordar con Matemáticas, por los alumnos del PCEO. La idea principal es mover los exámenes en bloque, simplemente desplazarlos, para evitar que a los alumnos que han hecho una planificación no le afectase este cambio.

Sobre los medios de evaluación, en principio, se va a utilizar el aula virtual. Se propuso utilizar herramientas externas, pero esta puede no tener respaldo por



parte de la universidad, puede haber problemas externos que no controle, puede que se caiga un examen y con esto puede haber problemas legales. En principio se utilizará el aula virtual para tener registro de todos los alumnos, es mejor para la autenticación y diversos factores. Muchos profesores no sabían utilizar la herramienta de exámenes del aula virtual, pero entre ellos están acordando cómo hacerlo, ya que aunque en un principio parecía una herramienta difícil, se están haciendo tutoriales para los profesores para utilizarlo. La universidad está tomando medidas y ayudas para facilitar al alumno el aprendizaje telemático.

Sobre el TFG y TFM se mantendrán las fechas y se hará mediante una videoconferencia. Si hay fallos telemáticos se podrá grabar un video para la presentación de este e incluso si es necesario se podrá hacer un video con las preguntas o responderlas por e-mail.

Por el tema de las paellas se está tramitando el devolver el dinero, al igual que las actividades como el gimnasio.

Ana García preguntó si una asignatura da todo el temario pero no da clase es un tema de preocupación. Eduardo comenta que los representantes manden feedback a los profesores sobre las asignaturas que piensen que no están funcionando de la manera correcta. Los delegados deben informar siguiendo el protocolo, ya que desde el equipo directivo no podemos hacernos cargo directo, porque son muchos cursos.

Eduardo comenta que si un alumno no puede realizar un examen por conflictos o la facultad no puede acomodar un examen en la facultad se propuso el crear una convocatoria de incidencias. Cosmin pregunta que si se va a quitar peso de los exámenes y dar más a las prácticas, a lo que Eduardo comenta que lo comentaron desde Decanato, pero todavía no está confirmado.

Alejandro comenta su duda de si las fechas de la entrega de prácticas se van a cambiar. Eduardo le explica que estas se verán en las reuniones de coordinación. También comenta que al profesorado se le comentó el hacer evaluación continua, pero debido a la saturación de trabajo de los alumnos se tiene que estudiar.